

Regierungsratsbeschluss

vom 2. Mai 2017

Nr. 2017/775

Vernehmlassung zur Umsetzung des ersten Massnahmenpakets zur Energiestrategie 2050 Schreiben an das Bundesamt für Energie BFE, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 1. Februar 2017 gelangte die Bundespräsidentin und Vorsteherin des Eidgenössischen Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) an die Kantonsregierungen und ersuchte sie um eine Stellungnahme zur Umsetzung des ersten Massnahmenpakets zur Energiestrategie 2050.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Bundesamt für Energie BFE zur Umsetzung des ersten Massnahmenpakets zur Energiestrategie 2050 beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Energie BFE vom 2. Mai 2017

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 4234)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (6)
Bau- und Justizdepartement
Amt für Umwelt
Medien (jae)